

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner



Grauen: virtuell durch die Geisterbahn



Atemberaubend: die neue Achterbahn „Teststrecke“ mit einem Doppellooping

Fotos: Klemens Groh

➤ Neue Attraktionen im Prater ➤ Adrenalinkick garantiert:

Doppellooping, Luftschwünge und eine virtuelle Geistertour

SPASS Herausgeputzt hat sich der Prater für die Sommersaison: Besucher dürfen sich auf acht neue Attraktionen freuen. Noch mehr Action versprechen unter anderem die „Teststrecke“ – eine Achterbahn mit Doppellooping – der durch die Lüfte schwingende „Air Max“ und die Virtual-Reality-Geisterbahn „The Clown“.

Das Vergnügungsviertel ist für die Hauptsaison bestens gerüstet. „Jetzt brauchen wir nur noch gutes Wetter“, meint Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Praterverbandes. So heben Fahrgäste im „Twister“ in bunt-schillernden Faltern ab. In Kürze kommt der „Booster“ dazu, bei dem ein

60 Meter langer Dreharm das Wirbeln und Schwingen neu definieren wird. Momentan sind noch Puppen im Testbetrieb unterwegs.

Die kleinen Gäste können währenddessen mit Elefantenkarussell durch die Wolken fliegen oder eine Runde am Kinderriesenrad drehen. Ein virtueller Spaziergang

wartet im „Disco Labyrinth“, in dem Besucher mit Multispektralbrille durch Parcours schreiten.

Mit stimmiger Beleuchtung und mit mehr als 66.000 händisch verlegten Betonsteinen erstrahlt auch der Calafatiplatz in neuem Glanz. Neu lackiert wurde auch das Riesenrad. Zugleich werden heuer einige Jubiläen gefeiert: 110 Jahre Praterverband, 65 Jahre Geisterschloss oder 60 Jahre Super Autodrom. Alle Infos: www.prateraktiv.at

Philipp Wagner



Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl hofft auf gutes Wetter.



Ein musikalischer Spaziergang wartet im „Disco Labyrinth“



Tradition: Frisch gezapftes Bier wartet im Schweizerhaus

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag